



Joel Saucedo

Sin Protocolo / Lastre, malos gobernantes

El presente régimen acarrea tres lastres de primer nivel, que podrían derivar consecuencias impredecibles para su futuro.

Por lo tanto, la disyuntiva radica en **qué hacer con esos fardos: perdonarlos o de plano actuar conforme a la ley.**

Se trata de los ex gobernadores de Morelos, **Cuahtémoc Blanco** y de Veracruz, **Cuitláhuac García**, así como el gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**.

¿Cuál sería el escenario si las autoridades deciden proceder contra los políticos mencionados?

Y primer resultado, sería catastrófico para la 47, puesto que podrían dar por perdidas esas entidades en las siguientes elecciones.

Sin embargo, difícilmente la presidenta **Claudia Sheibaum**, estará considerando de entrada perder esos estados ante la oposición.

Y en caso de que haya oídos sordos al lastre que representan los mencionados, será oro molido para la oposición.

La duda estriba en que si **la oposición aprovechará los malos gobiernos de la actual administración para buscar apuntalarse ante el electorado.**

Y lo que sí es claro es que **la ciudadanía difícilmente ratifica en el cargo a partidos y personajes que “roban” aunque sea “poquito”.**



En el fondo entre los gobernantes señalados y otros más, particularmente en las alcaldías, **no hay diferencias en su proceder, aunque presuman ser distintos en ideologías.**

Las diferentes fuerzas políticas se nutren de políticos que han estado en más de un partido, sobre todo el que gobierna.

De ahí la expresión “**primor**” por la fusión de militantes del PRI y Morena en una sola fuerza política.

O bien “**prian**” que conjunta a políticos del Revolucionario Institucional y Acción Nacional.

¿Son diferentes entre ellos? Difícilmente. **¿Protegen a los suyos? Sí, pero al final no dejarán de ser un lastre para la viabilidad del actual proyecto gubernamental.**

En los gobiernos priistas, actuaban de manera diferente, con el fin de conservar su supremacía al frente del gobierno de la República.

Por ejemplo, el entonces presidente **Carlos Salinas de Gortari, defenestró a 20 gobernadores en sus seis años de gobierno.**

Lo hizo para mantener la estabilidad política y recuperar la legitimidad de la que carecía, frente a lo que muchos llamaron el fraude a **Cuauhtémoc Cárdenas.**

Ernesto Zedillo, persiguió a **Mario Villanueva Madrid**, al final de su gobierno en Quintana Roo, por vínculos con el narcotráfico.

El resultado de décadas de desgaste y descomposición del sistema político priista, fue la pérdida de la presidencia a manos del panista Vicente Fox.

¿Ese puede ser el resultado en caso de juzgar a los malos gobernantes del partido guinda? Sólo es cuestión de esperar.

PROSPECCIÓN... La Comisión Especial para el Proceso de Selección de Jueces y Magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México del Congreso capitalino informó que el último corte de la documentación recibida fue de 284 para jueces, 97 para magistraturas y 26 para cargos de magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial. En total, **se han inscrito en el Congreso de la Ciudad de México, 407 personas.** El presidente de dicha comisión **Alberto Martínez Urincho** dijo que las cifras corresponden al corte de las 23:59 horas del 24 de enero de 2025. La recepción de documentos vence el 31 de enero a las 12 de la noche.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx